

Pour diffusion immédiate
Le 12 avril 2016

Le gouvernement du Yukon augmentera le financement accordé aux projets liés aux technologies de l'information

WHITEHORSE — Le secteur des technologies de l'information (TI) au Yukon voit son financement augmenter dans le nouveau budget du gouvernement. Sous réserve de l'approbation de l'Assemblée législative, une somme additionnelle de 3 millions de dollars sera investie dans des dépenses en capital pour les technologies de l'information, ce qui portera l'enveloppe budgétaire totale de ce secteur à 9,5 millions de dollars.

« Investir dans les TI permettra d'établir des assises qui contribueront à assurer la croissance du secteur du savoir et de la technologie au Yukon », a déclaré le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Scott Kent. « Cet investissement aidera le Yukon à devenir une plaque tournante en matière d'innovation et créera de nouvelles perspectives d'emploi en multipliant les possibilités pour les entreprises locales du secteur des TI de soumissionner des projets gouvernementaux. »

La Direction de la Technologie de l'information et des communications du ministère de la Voirie et des Travaux publics travaille en étroite collaboration avec plusieurs entreprises yukonnaises spécialisées dans le développement de systèmes et dans les infrastructures, afin de procurer à l'échelle locale des produits et des services essentiels provenant du secteur des TI.

« La Yukon Information Technology Industry Society milite depuis longtemps auprès du gouvernement en faveur d'une augmentation des crédits budgétaires consacrés aux dépenses en capital pour les technologies de l'information », a indiqué le président de la société. « Nous voyons cet investissement comme une composante essentielle de la santé de l'écosystème des TI au Yukon. C'est gratifiant de voir que notre persévérance a porté des fruits. »

L'augmentation des crédits permettra de poursuivre le travail entamé en vue d'offrir l'accès en ligne aux services suivants : permis de chasse, permis d'exercice pour les professionnels et les gens de métiers, formulaires gouvernementaux et demandes de certificats de naissance, de décès ou de mariage.

De plus, les nouveaux crédits serviront à l'amélioration continue des sites Web du gouvernement. La modernisation des sites permettra d'avoir une meilleure intégration des médias sociaux, d'améliorer les fonctions de recherche et d'incorporer de nouveaux outils de visualisation permettant de trouver des services en fonction d'un domaine ou d'une activité.

Parmi les autres projets, on trouve notamment la mise en place d'un nouveau système permettant d'améliorer l'efficacité des tribunaux. La première phase de ce projet devrait voir le jour plus tard cette année. Un entrepreneur local a été embauché à titre d'intervenant principal pour configurer le système en fonction des exigences du Yukon. Le coût du projet s'élève à environ 800 000 \$, les deux tiers du travail étant accompli par des entreprises yukonnaises.

Le gouvernement du Yukon lancera également un appel d'offres pour trouver la meilleure approche à adopter en ce qui a trait à la mise en place d'un système de gestion des titres de biens-fonds, lequel donnera l'occasion au Yukon de passer d'un système sur support papier à un système numérique qui donnera la possibilité aux Yukonnais d'accéder à l'information sur les titres de biens-fonds par voie électronique.

Le gouvernement du Yukon continuera également à investir dans l'architecture de sécurité de l'information afin de continuer à faire face à l'augmentation de la menace informatique.

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
Dan.macdonald@gov.yk.ca

Erin Loxam
Communications
Voirie et Travaux publics
867-667-3692
erin.loxam@gov.yk.ca

Communiqué numéro 16-127

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.